

Medienmeldung vom 22. März 2013

Olten: Raub auf Imbiss-Lokal geklärt

(Nachtrag zur Medienmeldung vom 23. Januar 2013)

Ein vorerst unbekannter Mann hat am Dienstagabend, 22. Januar 2013 in Olten ein Imbiss-Lokal überfallen. Im Verlauf der umfangreichen polizeilichen Ermittlungen konnte der mutmassliche Täter festgenommen werden. Er ist geständig.

Am Dienstagabend, 22. Januar 2013, gegen 21.50 Uhr, betrat ein mit einem Schal verummter Mann das Lokal «Star Imbiss» an der Solothurnerstrasse in Olten. Mit vorgehaltenem Pfefferspray verlangte er von der alleine im Lokal anwesenden Angestellten Geld. Als ihm dies verweigert wurde, sprühte er Pfefferspray gegen die Angestellte, nahm die Kasse mit mehreren hundert Franken Bargeld und flüchtete folglich in Richtung «Hammer-Center». Die umfangreichen Ermittlungen der Polizei führten in der Zwischenzeit zur Festnahme des mutmasslichen Täters. Der 29-jährige Schweizer hat die Tat gestanden. Er wird bei der Staatsanwaltschaft Kanton Solothurn zur Anzeige gebracht.